



Municipalidad de La Cisterna
Alcalde

LA CISTERNA, ABRIL DE 1994.

SEÑOR:
ANDRES AYLWIN AZOCAR
DIPUTADO DE LA REPUBLICA

De nuestra mayor consideración:
"Caín, ¿Dónde está tu hermano?"...

A través de los milenios ha resonado acusadora en la conciencia de los "caínes" de la historia la pregunta terrible del padre Dios. Y la respuesta siempre ha sido la misma: "¿Soy yo acaso el guardián de mi hermano?"...

Cuando en el pasado reciente hubo en nuestro país tantas lágrimas y rechinar de dientes, y tantos "Abeles", los "Caínes" de turno respondieron igual. Nada sabían de sus hermanos chilenos "desaparecidos"...

... Mas en Chile volvió la democracia y el gran estadista, Presidente de la nación quiso repetir esa interpelación bíblica. Y para tener una respuesta cierta creó la Comisión Nacional de Verdad y Reconciliación.

LUAS

El 9 de Mayo próximo se cumplirán 4 años del Decreto Supremo que creó esa Comisión y la Comuna de La Cisterna y su Municipio quieren rendir homenaje de gratitud y reconocimiento a las mujeres, hombres e instituciones que tuvieron y siguen teniendo principal participación en el esclarecimiento de los hechos de violación de los Derechos Humanos ocurridos en Chile.

Para ello efectuaremos un significativo acto en la Sala Auditorium de nuestro Instituto cultural, situado en Gran Avda. 8925 esq. Avda. Ossa, entre los paraderos 25 y 26. Será el día lunes 9 de Mayo, a las 19.00 horas.

Por tanto, nos complace invitar a Ud. al acto señalado para que reciba nuestra ofrenda de reconocimiento a su admirable y permanente actitud en defensa de los derechos del hombre.

Apreciamos y agradecemos desde ya su amable y estimada asistencia.

Le saluda Atte.,


RODOLFO PEREIRA ALBORNOZ
ALCALDE